

# WARTA

## Polsek Kedokanbunder Tingkatkan Keamanan melalui Patroli Strong Point Wiralodra dalam Quick Wins Presisi

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTA.CO.ID](http://INDRAMAYU.WARTA.CO.ID)

Aug 7, 2023 - 18:01



*Polsek Kedokanbunder Tingkatkan Keamanan melalui Patroli Strong Point Wiralodra dalam Quick Wins Presisi*

Indramayu,- Polsek Kedokanbunder jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan Patroli Strong Point Wiralodra sebagai bagian dari Quick Wins Presisi Tri Wulan 3.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi potensi tindak kejahatan seperti Curat (Curas dan Curanmor), di wilayah Kecamatan Kedokanbunder, Kabupaten Indramayu, Senin (7/8/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Kedokanbunder, IPTU Sujana, memastikan pelaksanaan kegiatan ini guna meningkatkan kamtibmas.

Personil Polsek Kedokanbunder melakukan patroli di beberapa titik strategis, termasuk SPU - A Pertamina Desa Kedokan Agung, BRI Unit Desa Kedokan Agung, serta berbagai lembaga perbankan seperti BRI Unit, BJB, dan BPR. Pusat perbelanjaan seperti Alfamart, Indomart, dan Pasar Tradisional juga menjadi sasaran patroli. Tujuan dari patroli ini adalah untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat di wilayah tersebut, kata IPTU Sujana

Selama patroli, petugas Polsek Kedokanbunder juga menyampaikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat yang ditemui.

Himbauan ini mencakup ajakan untuk selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan, terutama tindakan Curat, Curas, dan Curanmor (C-3).

Petugas juga mengajak masyarakat untuk bekerja sama dengan kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek menyampaikan kegiatan Patroli Strong Point Wiralodra ini merupakan wujud nyata komitmen Polsek Kedokanbunder dalam mendukung Quick Wins Presisi Tri Wulan 3.

“Melalui patroli ini, diharapkan wilayah hukum Polsek Kedokanbunder dapat terjaga dari potensi gangguan kamtibmas dan tindak kejahatan. Kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif,” ungkap IPTU Sujana.

**ANDRI/HMS RES IMYU**